

Bonsoir à vous tous

Tout d'abord un grand merci au service d'astreinte du SICTIAM qui a permis de rétablir leur serveur et donc le site Internet de la commune qui était bloqué depuis hier matin et nous a privé d'informations récentes.

Je tiens à remercier aussi les services de la métropole, principalement de la subdivision, qui se sont très rapidement organisés pour permettre, dès demain matin, la désinfection des espaces publics les plus fréquentés de la commune.

Je vous laisse découvrir le message.

*Bonne soirée à tous et n'oubliez pas : « **soyons solidaires, restons à la maison !** ».*

À très bientôt.

Bien amicalement.

Hervé PAUL

Coronavirus - Désinfection des sols auprès des commerces et services

La Métropole Nice-Côte d'Azur va procéder à la désinfection de sols et mobiliers urbains à proximité de certains commerces et services de la commune. Il s'agit de pulvérisation d'eau de Javel diluée sur une zone de 10 à 15 m autour des entrées des sites suivants:

- Pharmacie de la Plaine
- Laboratoire d'analyses
- Cabinet de radiologie
- Tabac-Presse La Flameta
- Boulangerie de la Gare
- Intermarché

**L'opération aura lieu les lundi 30 mars, mercredi 1er avril et vendredi 3 avril
dès 5h du matin.**